

HOFMANN

PRESSEMITTEILUNG

10 Jahre Hofmann Automobile Ostbayern (ehemals Gebrauchtwagen Zentrum Ostbayern) – Jubiläumsfeier und neue Markenpräsenz



Regensburg, 04.04.2025 – Die Filiale Ostbayern feiert ihr 10-jähriges Bestehen. Seit der Eröffnung im Jahr 2015 unter dem Namen Gebrauchtwagen Zentrum Ostbayern hat sich der Standort in der Junkersstraße 17 in Regensburg zu einer etablierten Anlaufstelle für hochwertige Gebrauchtwagen entwickelt. Heute präsentiert sich der Standort unter dem Namen Hofmann Automobile Ostbayern und bietet seit Sommer 2024 auch Neuwagen der Elektromarke XPENG an.

Ein Jahrzehnt automobile Kompetenz

„Unser Gebrauchtwagengeschäft in der Dr.-Gessler-Straße war stark gewachsen, doch für eine Expansion fehlte der Platz. Deshalb haben wir hier in der Junkersstraße eine neue Heimat für unser Gebrauchtwagengeschäft geschaffen“, erinnert sich Walter Hofmann, ehemaliger Geschäftsführer und Vorstand.

HOFMANN

Der Standort hat sich seit seiner Eröffnung nicht nur im Fahrzeugangebot, sondern auch personell stark weiterentwickelt. Die Zahl der Mitarbeitenden und Auszubildenden hat sich im Laufe der letzten zehn Jahre nahezu verdoppelt – ein deutliches Zeichen für das stetige Wachstum und die Attraktivität des Standorts. Zudem bietet der Betrieb mit seiner modernen Architektur und einer großzügigen Präsentationsfläche optimale Bedingungen für die Ausstellung von rund 350 Gebrauchtfahrzeugen unterschiedlichster Marken und Preisklassen.

Neue Marke XPENG und Namensänderung

„Die Entwicklung unseres Standorts in Regensburg zeigt, wie wichtig es ist, sich kontinuierlich weiterzuentwickeln und neue Mobilitätslösungen anzubieten. Mit XPENG setzen wir einen weiteren Meilenstein und erweitern unser Angebot um zukunftsweisende Elektromobilität“, sagt Florian Hofmann, Vorstand von Hofmann Automobile.

Mit der Aufnahme des Neuwagenvertriebs der Marke XPENG wurde das ehemalige Gebrauchtwagen Zentrum Ostbayern umbenannt in Hofmann Automobile Ostbayern. Neben Gebrauchtwagen verschiedener Hersteller sowie BMW und MINI Service umfasst das Sortiment nun auch Neufahrzeuge der Marke XPENG. Der chinesische Hersteller steht für innovative Elektromobilität und modernste Technologie. Damit reagiert Hofmann Automobile auf die wachsende Nachfrage nach nachhaltigen Mobilitätslösungen.

Jubiläumsfeier am 3. Mai 2025

„Gerade in den ersten Monaten hatten wir mit vielen Herausforderungen zu kämpfen – von Stromausfällen über EDV-Probleme bis hin zu nächtlichen Einsätzen, um die Technik wieder in Gang zu bringen. Umso stolzer bin ich, dass wir heute als eingespieltes Team auf einen erfolgreichen Standort blicken können. Die Arbeit mit meinem jungen, motivierten Team macht mir jeden Tag aufs Neue Freude – und ich bin gespannt, was die Zukunft in dieser dynamischen Zeit noch bereithält“, so Roland Köhler, Serviceleiter am Standort und von Beginn an mit dabei.

Das 10-jährige Bestehen des Standorts wird mit einer Jubiläumsfeier am 3. Mai 2025 gewürdigt. Kunden, Partner und Interessierte sind eingeladen, dieses besondere Ereignis gemeinsam mit dem Team von Hofmann Automobile Ostbayern zu feiern. Neben einer Fahrzeugausstellung und exklusiven Einblicken in die XPENG-Modellpalette erwartet die Gäste ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

HOFMANN

„Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern auf zehn erfolgreiche Jahre zurückzublicken und zugleich einen Blick in die Zukunft der Mobilität zu werfen“, so Mathias Ziervogel, Filialleiter des Standorts Hofmann Automobile Ostbayern.

Über Hofmann Automobile: Wir sind Ihr Partner für Freiheit und Mobilität. Wir bieten das Beste von BMW, MINI und XPENG und begleiten unsere Kunden seit 75 Jahren auf ihrer Reise. Unsere Autohäuser in Ingolstadt, Regensburg, Pfaffenhofen, Abensberg, Neuburg a.d. Donau und Mertingen stehen für individuelle Beratung, erstklassigen Service und langjähriges Vertrauen. Wir sind Ihr verlässlicher Begleiter für Neu- oder Gebrauchtwagen und als Home of Electro Ihr Spezialist für Elektromobilität.